



Geschäftsführerin Petra Michalczak-Hülsmann | T 02521 85050 | www.gfw-waf.de

Presseinformation

Prämierung „Attraktiver Arbeitgeber“ am 14. Mai

gfw-Wettbewerb erstmals in zwei Kategorien – 96 Bewerber

96 Unternehmen haben sich an dem von der Gesellschaft für Wirtschaftsförderung im Kreis Warendorf (gfw) gestarteten Wettbewerb „Attraktiver Arbeitgeber“ beworben. Er fand erstmals in zwei Kategorien statt. In der Stufe 1 konnten sich Unternehmen für ein Label qualifizieren und sich in der zweiten Stufe einen Award sichern, für den höhere Anforderungen galten. Jetzt gibt es erste Ergebnisse.

Für den Award haben sich 18 Unternehmen beworben. Hier war der langfristige Mitarbeiternutzen von besonderem Gewicht. Von den 78 für das Label angemeldeten Unternehmen haben 72 die erforderliche Punktzahl erreicht. „Mit diesem Ergebnis sind wir sehr zufrieden“, sagte gfw-Geschäftsführerin im Anschluss an die Sitzung der Fachjury.

Sie hat jetzt ihre Entscheidungen getroffen, über welche die Unternehmen zunächst informiert werden. Die öffentliche Prämierung findet am Mittwoch, 14. Mai, im Sparkassenforum Warendorf mit Moderator Tobias Häusler statt. Vier Unternehmen aus dem Kreis Warendorf werden dabei eine besondere Auszeichnung erhalten.

Der Jury gehörten an: Joachim Fahnemann (Arbeitsagentur Ahlen-Münster), Inna Gabler (Industrie- und Handelskammer Nord Westfalen), Claudia von Diepenbroick-Grüter (Handwerkskammer Münster), Prof. Dr. Gunther Olesch (Phoenix Contact), Sarah Pierenkemper (Kompetenzzentrum Fachkräftesicherung) und Petra Michalczak-Hülsmann (gfw).

Bild/Bildtext:

Jury und gfw-Mitarbeiter nach der Entscheidungsarbeit des Wettbewerbs „Attraktiver Arbeitgeber“ (von links): Marina Dinkelborg, Inna Gabler, Jessica Kleine, Joachim Fahnemann Prof. Dr. Gunther Olesch (zugeschaltet), Petra Michalczak-Hülsmann, Sarah Pierenkemper und Claudia von Diepenbroick-Grüter.



3. April 2025